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～ 決意も新たに ～ 
次期役員任命式 令和7年6月18日(水) 倉敷国際ホテル 藤の間  

 
  

次代に向けて 強い絆でWe Serve  (
倉 敷 Ｌ Ｃ 

 スローガン) 
 

誇り高く We Serve！  (
336－B地区 

 スローガン) 
 

【活動記録】 

6月4日第一例会（第1602回） 

メンバスピーチ     渡邉義友

閉会挨拶          宮田明美 

 

6月18日第二例会（第1603回） 

新役員任命式 

メンバースピーチ      山本俊夫 

閉会挨拶          岡荘一郎 

 



会 長  渡 邉 義 友 
この度、歴史と伝統ある倉敷ライオンズクラブ  

第69期会長を務めさせて頂くことになり、身の引 
き締まる思いでございます。入会9年目の若輩者で 

すが、1年間全力をつくす所存でございます。未来の創立70周
年をひかえ、その責任の重さも真摯に受けとめております 
会長を務めるにあたり、私自身、ライオンズクラブの原点に

立ち、奉仕とは何かを今一度問い、ライオンズクラブの意義、

会員であることの意味を改めて見つめ直し、奉仕の心を次の世

代につないでいくことが大切であると考えました。 
そこで、本年度のスローガンを「次代に向けて 強い絆で 

We  Serve」といたしました。 
我がクラブは、先輩ライオンのご尽力とご活躍により、伝統

と文化のあるクラブとなっております。先輩方が築き上げてこ

られた“心からの奉仕の精神”をこれからも永遠に繋げていく

ために、このようなスローガンにさせていただきました。 
皆様のご指導、ご協力のもと、クラブがひとつにまとまり、

より良いクラブの運営ができるよう努力してまいります。どう

か皆様方の温かいご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上

げます。 
幹 事  梶 田 秀 児 

テーマーを1年間させて頂いているときにもし 
かしたら次は？と予感はしておりましたがこの 
度、幹事という大役を拝命いたしました。入会 
歴も短く分不相応であるのは明白な事実ではあ

りますが、普段から若い世代に「役をうけてもらえませんか？」

と言われるような人間になりなさいと講釈を並べている立場上、 
気持ちよく引き受けさせて頂きました。 
前期テーマーの時には様々な方々から協力を得て「楽しい例

会」を心がけました。結果、新たな発見があったり大変勉強に

なる点もあったと自負しております。今期についても渡邉会長

を中心として歴史と伝統を踏襲しながら参加して良かったと思

っていただける運営を考えております。そのためにはメンバー

各位の益々の協力が必要になります。何卒ご支援のほど宜しく

お願い致します。 

     会 計  山 口 順 司 
今年度、倉敷ライオンズクラブの会計に就任いた 
しました山口 順司と申します。 
この度は、会計という重要な責任を託していた 

      だき、大変光栄に存じます。 
これまで、私は建設工事管理の業務のみならず原価管理にも携

わってきました。その経験を活かし、今後、倉敷ライオンズク

ラブの財政状況をより一層透明化し、責任ある会計業務を推進

していく所存です。 
会計業務は、組織の活動を支える重要な役割を担っており、そ

の正確性、効率性、そして透明性が組織の健全な運営に不可欠

であると認識しております。 
私は、会計業務を通じて、倉敷ライオンズクラブの持続的な成

長に貢献できるよう、精一杯努めてまいります。また、関係者

の皆様のご協力なしには、会計業務は成り立ちません。 
今後とも、温かいご指導とご支援を賜りますよう、宜しくお願

いいたします。 

 
第一副会長  莖 田 信 之 

前期の第二副会長に引き続き、今期は、第 
一副会長を仰せつかりました。渡邉会長を補 
佐し、少しでもライオンズクラブのお役に立 
てるよう、微力ながら精一杯頑張りたいと思

います。 
山口委員長の「計画・親睦委員会」を担当させて頂きま

す。皆様とともに楽しく、そして多くの委員会に参加した
いと思っております。 
入会してから、10年が経ちました。例会を欠席すること

もあり、あっという間の10年と感じておりますが、様々
な職業のメンバーから日々学ばせて頂いております。 
何卒、引き続いてのご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお

願い申し上げます。 
 

 
第二副会長  室 山 晃 一 

今年度第二副会長の大役を仰せつかりました。 
担当の「青少年育成・ＹＥ委員会」は「ちびっ

子フェスティバル」を開催して地域の子供たち

の健全育成を目指す委員会です。また「ＰＲ・

IT委員会」は毎月倉敷ライオンズクラブの活動を会報やフェ

イスブックなどで発信しております。清野委員長、岡本委員

長をはじめとするそれぞれ実力あるメンバーの足手まといと

ならぬようサポートに徹したいと存じます。 
我がクラブの先輩方が築いてこられた歴史と伝統を大切に

しながらも今の世代のメンバーとより楽しく、より活気ある

クラブライフを目指す努力をいたします。 
未熟者ではございますが、渡邉会長並びに梶田幹事を始め

皆さまのご指導とご協力を賜りながら精一杯役割を全うする

所存であります。何卒よろしくお願い申し上げます。 
 

 
 

第三副会長  森 川 政 典 
就任挨拶の際、必ずと言っていいほど共通 

した言葉が飛び交います。「大役を拝命」「責 
任の重さ」「身の引き締まる思い」「精一杯」 
「全う」「精進」等々…果たして小職は本当に

この言葉に恥じない決意で第三副会長がつとまるのか？と…

三日三晩、寝る間も惜しんで自問自答を繰り返しました。 
実際は、愛溢れる渡邉義友会長のもと（アイヘルス薬物乱

用防止委員会）村山公保委員長と（社会アクト委員会）渡邉

俊一委員長の信頼深まるそれぞれの陣頭指揮でPDCAを実

行してまいることになります。…そうです！自問自答の結果、

『私は決して背伸びをしない、加えて控えめで謙虚…だけれ

ども誠実な第三副会長』を目指すことにいたしました。微力

ながら何かお役に立てることがございましたらお気軽にご用

命ください。私の就任挨拶とさせていただきます。 
 

 

就任のご挨拶 



 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

  

 

 

 

（総社雪舟ＬＣ） 
 
 

地区アクティビティ・スローガン 
『 誇り高くWe Serve！ 』 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6月いつまでもお幸せに 

～メンバースピーチ～ 
7月第二例会 

 山本俊夫 さん 

いよいよ第７２期がスタートしました。国際大会の開催が、例年よ

り遅かった為、全てのスケジュールがずれ込み、皆様方には大変ご

迷惑をおかけしました。 

今期の私のテーマは、「誇り」です。アクティビティ･スローガンは、

「誇り高く We Serve！」です。私達はライオンズクラブに入会以

来、誇りをもって社会奉仕活動を続けてきました。それは、これから

も永遠のはずです。そして、社会奉仕活動は、全ての人に向けられ

なくてはなりません。そこで、ガバナースローガンは、「Beside 

You すべての人に寄り添って」にいたしました。 

みんなでこのスローガンの実現にむけて頑張りましょう。 

新ガバナー紹介 

5R青少年育成･LQ委員  西原二郎  

 この度、336-B地区５R 青少年育成・LQ委員 

会へ出向させて頂くことになりました。 

過日、合同委員会が開催され当委員会委員長

より今年度の活動趣旨などの説明を受け委員会活動の内容につ

いて初めて触れることとなりました。 

ライオンズクエストとはライオンズクラブ国際財団（LCIF）

が組織をあげて普及活動を行う事業であることなど理解するこ

とが出来まして地区におけるライオンズクラブの活動枠の大き

さを感じた次第であります。 

自クラブでの活動については大体のところ理解しているつも

りでしたが、本委員会の活動については全くの無知でこれから

色々と学んで行くこととなります。また本委員会の活動につい

ては倉敷ライオンズクラブの皆様のご協力を頂く場面もあるか

と思いますので宜しくお願い致します。 

それでは引き続き皆様からのご指導ご鞭撻のほど宜しくお願

い致します。 
5R IT･M･ライオンズ情報委員  川崎  博  

この度、336-B地区IT･M･ライオンズ情報委員及 

び倉敷ライオンズクラブLCIFコーディネーターを 

仰せつかりました。 

IT とは情報技術(インターネットテクノロジ

ー)、M(マルチメディア)の略でインターネット等を活用してラ

イオンズ情報を伝達拡散していくものです。5月 24日に次期地

区合同委員会に出席したところ、IT･M･ライオンズ情報委員長よ

り Lion ポータル(ライオンズクラブの国際ホームページのよう

なもの、但し事務局を介して個人登録が必要)の普及、ZOOM な

どを使っての会議の提案、地区誌(デジタル)の発行などを推進

していくそうです。 

 Lion ポータルに登録されたい方は個人の登録番号が必要とな

るのでご相談下さい。 

 委員会に出席して新しい情報をクラブの皆様にお知らせでき

るよう一年間務める所存ですので、何卒よろしくお願い申し上

げます。 

6月誕生祝 

  倉敷の歴史を知らない 

人が増えている、との声 

を聞いた。山陽新聞に 

も、倉敷の歴史を考慮し 

ない開発が進み倉敷らし

さが失われていると、憂慮する記事が載った。 

倉敷は、1585 年宇喜多秀家が宇喜多堤を築き、干拓が進ん

だ。その後、備中国奉行に小堀政一（号：遠州）が着任し、

町割りを定め、1642 年に幕府領（天領）になると商人たちが

活躍、古禄・新禄が生まれた。 

そして、明治維新を経て大原孫三郎・總一郎の時代になる

と、豊かな生活を目指して農業改革、繊維産業、社会福祉事

業などが相次いで起こり、芸術・文化の礎も築かれた。市民

の文化的知識欲も相まって倉敷の芸術・文化都市は創られて

きた。 

私たちは、倉敷のアイデンティティを守るためにも、この

町の歴史を次の世代に伝えていかなければならない。 

日本は、古来、過去の出来事を検証し、今と比べ、良いも

のは残し、改革しながらも新たなことを加え、歴史を積み上

げてきた。 

倉敷のまちの在りかたについても、思考の三原則、すなわ

ち「長い目で見る」「多面的にみる」「根本を捉える」を意識

しながら、対応する必要がありそうだ。 

2025～2026年度 336-B地区 
 

榎本
えのもと

 明
あきら

 ガバナー 



■第1602回例会報告（2025.6.4）     

出席者34名    欠席者24名   

純例会出席率59%  

メークアップ後出席率62％ 

【幹事報告】 

1．本日 18：30～倉敷国際ホテルにて準備

理事会が開催されます。出席の皆様はお忘

れないようよろしくお願いいたします。 

2.6/13(金)18：30～倉敷国際ホテルにて 5R

次期会長幹事会が開催されます。当クラブ

より渡邉義友次期会長、梶田次期幹事が出

席されます。 

3.年度末が近づいて参りました。ファイ

ン・ドネーション の未収金清算にご協力

をお願いします。 また 会計上 、 6 月第

一例会･第二例会のドネーションは現金ド

ネーションでのご協力をお願いいたします。 

■第1603回例会報告（2025.6.18） 

出席者38名    欠席者20名   

純例会出席率66%  

メークアップ後出席率71％ 

【承認事項】 
①7 月より大月美知子さん、山本俊夫さ
んが賛助会員になられる事となりました。 
②加藤勝信さん、難波敢さん、藤井孝彦
さんは引き続き名誉会員、足立秀明さん、
諏訪文彦さん、小山悦治さん、越山卓朗
さんは賛助会員、藤原均さん、室山武彦
さんは特別会員として承認されました。 
③岡山県アイバンク法人会へ法人会費
10.000 円の納入と、倉敷国際交流協会会
費5,000円の納入が承認されました。 
④今年度もビア・バーベキュー例会は、
家族例会とし、当日会費は、昨年同様メ
ンバーは 5.000円、中学生以上は 5.000円、
小学生以下は 3.000 円にて承認されまし
た。⑤クラブ手帳が2400円から2750円に
値上がりとなりました。⑥倉敷アブレイ
ズ オフィシャルファンクラブ年会費
50.000 円に加盟する事になりました。今
後ボランティア清掃に参加及びバレーボ
ール教室の開催などを検討していくこと
になりました。 
【幹事報告】 

1．本日 18：30～倉敷国際ホテルにて新旧

理事会が開催されます。出席の皆様はお忘

れないようよろしくお願いいたします。 

2.6/21(土)14：00～次期クラブ三役研修会

が開催され、当クラブより次期渡邉義友会

長と次期梶田幹事が出席されます。

3.6/27(金)18：30～倉敷アイビースクエア

にて倉敷中央 LCの次期 ZC平田さん主催の

「5R-1Z ビアガーデン交流会」が開催され

ます。当クラブより石伊さん、藤原さん、

梶田さん、山口さん、宇野さんがご出席予

定です。4.年度末が近づいて参りました。

ファイン・ドネーション の未収金清算に

ご協力をお願いします。5.本日会費納付書

をお配りしております。例会での集金は 7

月 16日(水)第二例会になります。7月末ま

でに納入をお願いします。6.７月の例会は

カレンダー通り 7/2(水)と 7/16(水)です。

両方ともにお昼の例会となります。８月第

一例会は 5R 合同例会となり、8/8(金)12：

30～倉敷国際ホテルで開催の予定です。8

月第二例会は 8/20(水)ビアバーベキュー家

族例会となります。手帳のスケジュールを

ご確認ください。 

DONATION 

《第1602回例会 6月4日》 
●誕生祝（各50枚） 
上西さん、大原淳さん、大西さん、 
小川洋さん、梶田さん、藤波さん、 
藤森さん、三村さん。 
●いつまでもお幸せに（各50枚） 
西原さん、原さん、山口さん。 

●藤原さん(200枚) 
R7年5月31日をもちまして㈱マルキ商店
は 95年の歴史にピリオドを打ちました。
この間多くのお客様、当クラブの皆様に
多大なご支援とご愛顧を頂き心より御礼
申し上げます。 
●藤原さん(100枚) 
5/15 藤原均は半年ぶりに我が家へ帰宅し、
療養を続けております。皆様方にはご心
配をおかけ致しました。またお見舞いを
頂きお礼申し上げます。 
●永田さん(50枚) 
本日は渡邉義友さんのスピーチが聞けず
残念です。7 月例会には出席し、皆様に
お会いしたいです。 
●小川京子さん(3000円) 
岡山フォトアワード、結果は次点で表彰
は逃しましたが、審査員の先生からお褒
めの言葉をいただきました。本当にあり
がとうございました。  

《第1603回例会 6月18日》 
●岡さん(50枚)  
大原会長のお仕事大変ご苦労様でした。
でもゆっくりしすぎますと認知がかかり
ます。気を付けてくださいよ。 

●藤原さん(50枚) 
大原会長、お忙しい中を一年間、会長とし
て任を果たされました。スポンサーとして
誇りに思います。 

●森川さん(50枚) 
大原会長！1 年間お疲れさまでした。今
度はエルグレコの修復を宜しくお願いし
ます。 

●大原秀之さん(20000円) 
今日で最後の大役になりました。皆様あり
がとうございました！ 
●八木さん(5000円) 
幹事の任期を何とか務めあげることができ
ました。ひとえに会員の皆様、事務局の後
藤さんをはじめ、お世話になった全ての皆
様のおかげです。感謝の極みであります。 
●川崎さん(5000円) 
一年間会
計を務め
させてい
ただきま

した。お世話になりました。 
●永田さん（50枚） 
大原会長・八木幹事1年間ありがとうござ
いました。今後もよろしくお願いします。
7月に入ったら例会に行きたいと思ってお
ります。 
●山本さん（50枚） 
貴重な時間を頂きありがとうございまし
た。少しは耳の奥に残りましたでしょう
か。もしかして右から左？？ 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長：渡邉義友   幹  事：梶田秀児   PR・IT委員長：岡本良夫  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 

例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1 丁目 1-44  ℡(086)422-5141     

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

7月 行事予定 

2日(水)倉敷国際ホテル 

  11:30～臨時理事会 

  12:15～第一例会(第1604回) 

      上半期会費集金日 

  例会後～PR・IT委員会 

  18:30～社会アクト委員会(倉敷物語館) 

3日(木)アミパラボウル 

  18:30～ボウリング同好会練習日 

16日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  12:15～第二例会(第1605回) 

18:30～青少年健全育成委員会(倉敷物語館) 

18日(金)吉備カントリークラブ 

8:32～ゴルフ同好会例会 

23日(水)倉敷物語館 

18:30～計画親睦委員会 

26日(土)サントピア総社 

  14:00～第一回キャビネット会議 

29日(火)倉敷物語館 

  18:30～アイヘルス･薬物乱用防止委員会  

8月 行事予定 

7日(木)アミパラボウル 

  18:30～ボウリング同好会練習日 

8日(金)倉敷国際ホテル 藤の間・桜花の間 

10:30～5R-1Z ガバナー諮問委員会･懇親会 

12:30～第1回ガバナー公式訪問 

(5R-1Z合同例会)(第1606回) 

13:45～PR･IT委員会(予定) 

20日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  18:30～ビア・バーベキュー家族例会 

 

  

 


